



令和3年2月号

西中学校たより

教育目標

情熱・挑戦・思いやり

ホームページ：kanuma-school.ed.jp/j-nisi/ <生徒の活躍の姿をご覧ください>



校長室より～カウントダウンカレンダー～

学校では、マスクをして授業を受ける姿や前を向いて黙々と給食を食べる姿は、新しい生活様式として、すっかり定着してきました。

さて、コミュニケーションには、大きく分けると2通りあります。言葉によるコミュニケーションを「バーバルコミュニケーション」、そして、言葉を使用しないコミュニケーションを「ノンバーバルコミュニケーション」というそうです。たとえば、バーバルコミュニケーションは、会話や文字、印刷物など言語的なコミュニケーションのことです。そして、ノンバーバルコミュニケーションは、顔の表情や声の大きさ、視線、身振り手振り、ジェスチャーなどによるコミュニケーションです。心理学者のメラビアン博士は、話し手が聞き手に与える印象がどのような要素で形成されるか測定しました。その結果は次のとおり

- 視覚情報（見た目・身だしなみ・しぐさ・表情・視線）…55%
- 聴覚情報（声の高低・速さ・大きさ・テンポ）…38%
- 言語情報（話す言語そのものの意味）…7%

早くマスクなしで生活でき、気持ちを表情でも表せる日が来ることを願うばかりです。

現在、3年生は入試に向けて勉学に勤しみながら卒業式の準備を進めています。1、2年生は、予餞会（3年生を送る会）に向けて計画を立てています。予餞会の目標は、3年生に楽しんでもらい、感謝の気持ちを伝えること。企画書では、1、2年生自ら「キャスト」と名付けて準備を進めています。今年の予餞会は、高校入試の終了した3月10日（水）に行います。1、2年生は卒業式に参加しないため、その前日に感謝の気持ちを3年生に伝えます。さて、どのような行事になるか。

3年生の教室には、カウントダウンカレンダーが掲示しています。「卒業まであと〇日　・・・」それぞれの卒業に向けた思いがつづられています。3年生は、幾多の困難に対しても新しい発想で取り組んできました。これから直面する課題にも前向きに取り組み、乗り越えてくれると信じています。

3月の行事予定

- 8日（月）一般選抜（～9日）、1・2年生実力テスト
- 10日（水）予餞会、卒業式予行
- 11日（木）卒業式
- 24日（水）修了式

マイ・チャレンジ マナー教室

今年度のマイ・チャレンジ（2年生）は当初、5月でしたが、2月に変更しました。しかし、新型コロナウィルス感染症拡大防止対策で、市から校外活動が中止され、実施できませんでした。2年生の担当生徒は、マイ・チャレンジでのマナーについて、劇仕立てで確認するために、2学期から休みなどの短い時間を大切に練習していました。マイ・チャレンジはできませんでしたが、今回は、マナー教室だけを行いました。



マイ・リサーチ 実施

2月10日（水）の午後に、1年生でマイ・リサーチを実施しました。これは、キャリア教育（進路の学習）の一つで、実際に職業に就いている方々から直接お話をうかがったり、その技術の一部を見せていただいたりして、その職業についての理解を深めることができます。

鹿沼東ロータリークラブから9名の方々を講師に迎え、生徒たちはその方々の技術や話に食い入るように見聞きしていました。お世話になりました。



2年生立志式

2月3日（水）2年生の立志式を体育館で実施しました。校長先生からの式辞、実行委員長のあいさつ、菅波主任からの県知事メッセージのあと、各クラスの代表3名が、立志を迎えての思いを発表しました。3人とも堂々と、またしっかりと発表していたのが印象的でした。

教室に戻るとそれぞれの家族からの手紙を真剣に読み、涙を流しながら返事をしたためていた生徒もいました。

2年生にとっては、感慨深い1日になったのではないでしょうか。



定期テスト実施

2月15日（月）、1・2年生は今年度最後の第4回目の定期テストを受けました。西中は1学期に1回、2学期に2回、3学期に1回の定期テストがあります。そして、テスト5日前から部活動が休止となります。また、放課後に直前セミナーも開かれ、自分でテスト対策の勉強を進めたり、学習を希望する生徒は教科担当の先生に質問したりしています。

テスト当日は、誰もが普段以上に一生懸命取り組んでいたように見えました。皆さん力は發揮できたのでしょうか？1・2年生は、3月8日（月）に、実力テストが予定されています。このテストも精一杯頑張ってほしいと思います。

3年生の入試状況

1月初旬から始まった私立高校入試は、2月初旬でほぼ終了しました。2月8日（月）・9日（火）には県立高校の特色選抜試験が行われ、内定者も出ています。現在は、県立高校一般選抜の出願、出願変更が終了し、3月8日（月）に試験が行われる予定になっています。現在、みんな、ラストスパート中です。

近年、県内外の私立高校やサポート校を希望する生徒が増えてきているようです。より多くの西中学校の生徒が、それぞれの希望の進路先に行けるよう頑っています。

1・2年生も直前になって困らないように、早くから準備を始められるといいと思います。

タブレット・モニター導入

現在、文部科学省が『GIGAスクール構想』を進めていますが、鹿沼市においてもその動きが着々と進んでいます。

西中には、2月19日（金）に、65インチの大型モニターが11台配置されました。これには、今後Apple TVがつけられる予定です。また、3月3日（水）には、iPadが生徒一人1台分搬入されることになっています。現在、校舎内のLAN工事が進められており、Wi-Fi環境が整えられているところです。

今後、授業の形も少しずつ変わっていくことになりますが、変わって欲しくない大切なものは、そのままあってほしいと願っています。